

# Damit immer wieder so richtig die Post abgeht



Zunftmeisterin Priska I. mit ihrem «Pöstler» und der ausnahmsweise blonden Tochter Sarah. (Bild: zvg)

Liebe Fasnächtler, Zünftler, Freunde und Bekannte

Schon ist die 5. Jahreszeit – die rüdi-ge Fasnacht 2018 – Geschichte. Dank euch allen ist bei uns so richtig die Post abgegangen. Jeder hat mitgefeiert, mitgesungen, mitgeschaukelt und das oft bis zu später Stunde. Die vielen schönen, lustigen, lauten aber auch besinnlichen Momente bleiben

uns in bester Erinnerung. Für diese unvergessliche Zeit sagen wir euch grossen und kleinen Fasnächtlern, Freunden und Bekannten, vor allem aber der Fischlizunft Rickenbach Danke. Dank ihrem unermüdlichen Einsatz, ihrem Organisieren, ihrem Wirken und Basteln im Hintergrund durften wir diese Tage einfach geniessen. Auch dank unserem tollen Nebenuntpaar Herbert und Georgette

Bättig, die wie zwei Sonnen oder doch eher Pöstler neben uns wachten und uns bei allem unterstützten. Dies haben wir sehr geschätzt. Herzlichen Dank!

Wir wünschen allen eine gute Zeit, bis bald – und wir hoffen, dass bei euch auch unter dem Jahr zwischen-durch mal so richtig die Post abgeht.

Fischlizunft, Zunftmeisterin Priska I. und Familie



Gelb war eindeutig die Farbe der diesjährigen Fasnacht der Fischlizunft Rickenbach. (Bild: zvg)